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L’anno 2024, il giorno 06 del mese di febbraio alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la direzione dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali – giuramento avvocati; 

2. Problematiche uffici del giudice di pace del circondario. Discussione e deliberazioni 
conseguenti; 

3. Partecipazione torneo “Dire e contraddire”, deliberazioni; 

4. Comunicazioni del Presidente; 

5. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

x AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla seduta, si approva all’unanimità il 
verbale della seduta del 30/01/2024.  
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  

DELIBERA 
Sul punto 1 all’odg - Pratiche istituzionali – Giuramento avvocati 
 
- vista l'istanza di delibera di iscrizione, ammette al giuramento e delibera l’immissione dei seguenti 
professionisti: 
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RILASCIO CERTIFICATO CASSAZIONISTA 
BARBA MARCO GENNARO FILIPPO (PROT. 363/24), CORTESE GUIDO (PROT. 365/24) 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

-  
  
  

 
 

 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA PIATTAFORMA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
RILASCIO PARERE DI CONGRUTÀ 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. IVANMARCELLO SEVERINO (PROT. 329/24) SI ASSEGNA AL 
CONS. IMBO’ 
 
FORMAZIONE FORENSE CONTINUA - RICHIESTE ACCREDITI, CONTRIBUTI ED ESONERI 

- RICHIESTA DELLA ASSOCIAZIONE FORENSE PENALE PER IL CONVEGNO DEL 17/02/2024 
(PROT. 328/24) sentito il Coordinatore della commissione competente, Cons. Esposito, e la 
proposta di attribuzione di n°4 crediti formativi formulata dalla commissione, il Consiglio 
all’unanimità delibera in tal senso, con autorizzazione all’utilizzo del logo. In relazione alla 
richiesta inoltrata di copertura spese, il Presidente comunica al Consiglio le informazioni 
riferitegli per le vie brevi dagli organizzatori e, vista l'entità delle somme richieste, 
l’associazione richiedente depositerà nuova richiesta più dettagliata. Il Consiglio 
all’unanimità delibera allo stato di soprassedere sulla richiesta di copertura economica, in 
attesa della istanza che sarà depositata.   

- RICHIESTA DELL’AIGA – SEZ. TORRE ANNUNZIATA PER EVENTO DEL 16/02/2024 (PROT. 
311/24) sentito il Coordinatore della commissione competente, Cons. Esposito, appresa la 
necessità di integrazione e approfondimento, il Consiglio all’unanimità (con l’astensione dei 
Conss. Torrese e Ponticorvo) delibera allo stato di inoltrare agli organizzatori richiesta di 
integrazione e approfondimento. A tal fine la deliberazione sul punto viene rinviata. 

- RICHIESTA DELL’AIGA – SEZ. TORRE ANNUNZIATA PER EVENTO DEL 16/02/2024 (PROT. 
323/24) sentito il Coordinatore della commissione competente, Cons. Esposito, e la proposta 
di attribuzione di n°2 crediti formativi in materia deontologica formulata dalla commissione, 
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il Consiglio all’unanimità (con l’astensione dei Conss. Torrese e Ponticorvo) delibera in tal 
senso, oltre al contributo economico richiesto, riconosciuto nella misura di € 200,00 e 
autorizzazione all’utilizzo del logo 

- AVIS (prot. 392/24) si autorizza l’utilizzo del logo e si concede il patrocinio morale.  
 
Sul punto 2 all’odg. Problematiche Uffici del Giudice di pace del circondario. Discussione e 
deliberazioni conseguenti: 

- Proclamazione stato di agitazione: il Presidente evidenzia al Consiglio le molteplici criticità 
attualmente presenti nei vari uffici del Giudice di Pace del circondario. Sottolinea che le 
stesse sono tanto gravi da essere insostenibili e sono in procinto di aggravarsi in quanto il 
personale sarà ulteriormente ridotto nel giro di pochi giorni, causa trasferimento presso 
altro ufficio giudiziario. Il Consiglio all’unanimità delibera lo stato di agitazione per cui si 
provvederà a convocare conferenza stampa per informare i media di quanto lamentato, con 
conseguente intervento sugli organi di informazione locale e nazionale. Il tutto come da nota 
predisposta e che si approva all’unanimità, del seguente tenore: 
 
La situazione degli Uffici del Giudice di Pace del circondario del Tribunale di Torre Annunziata è 
oramai al collasso, non più sostenibile né ignorabile.  
La carenza cronica di personale amministrativo, emersa e censurata dalle stesse ispezioni ministeriali 
e determinata dal mancato rispetto della pianta organica (già di suo errata al ribasso nella 
quantificazione del personale necessario alle esigenze del foro), unitamente al ritardo 
nell’informatizzazione degli Uffici, ha provocato e provoca insostenibili ritardi nella pubblicazione dei 
provvedimenti, nella gestione dei fascicoli e di tutti gli adempimenti connessi; il tutto aggravato dalla 
mancata formazione di cancellieri e giudici per le nuove attività informatiche.   
A tanto si aggiungano la impossibilità di accedere all’archivio e la trattazione ad oltre un anno dalla 
iscrizione a ruolo sia delle cause introdotte con il nuovo rito Cartabia sia di quelle precedenti. 
Tutte queste criticità comportano uno svilimento della professione forense per i nostri iscritti, con 
grave ricaduta sull’utenza che non vede soddisfatta in tempi ragionevoli la propria domanda  di 
giustizia.  
Ritenuto che - nonostante le reiterate istanze di intervento formulate da questo COA alla Presidenza 
del Tribunale, anche quale coordinatore dell’Ufficio dei Giudici di Pace del Circondario, e alla 
Presidenza della Corte di Appello - nulla è cambiato, il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati del Foro 
di Torre Annunziata  

- PROCLAMA 
formale stato di agitazione dando mandato alla Presidente del COA di interloquire con la Presidenza 
del Tribunale e con tutti gli enti preposti, riservandosi all’esito ogni ulteriore iniziativa, ivi compresa 
la convocazione dell’Assemblea che delibererà tutte le misure e le iniziative che saranno ritenute 
necessarie;  

- INVITA 
tutti gli Avvocati a segnalare ulteriori casi di inefficienza, oltre quelle già segnalati ed oggetto del 
presente deliberato. Del che è verbale. 
   
Alle ore 16.05 il Cons. Mennella lascia la seduta. 

- Trasloco fascicoli archivio del Giudice di pace di Torre  Annunziata a spese del Coa, come da 
richiesta informale della Presidenza del Tribunale: Il Consiglio all’unanimità dei presenti 
delibera di prevedere l’assunzione del costo del trascolo solo laddove la Presidenza del 
Tribunale garantisca formalmente che vi sarà personale specificamente addetto alla 
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catalogazione dei fascicoli nella nuova sede e ad evadere le richiese di ritiro degli stessi 
continuativamente e senza ritardi.   

Sul punto 3 all’odg Partecipazione torneo “Dire e contraddire”, deliberazioni: 
Prende la parola il Cons. delegato Avv. Formisano la quale comunica che anche per il 2024 è prevista 
la partecipazione del foro di Torre di Torre Annunziata al torneo nazionale. Quest’anno sarà 
possibile procedere alla selezione dei singoli componenti della squadra e il foro oplontino è inserito 
nella fascia del Centro Italia, con conferenza stampa di presentazione programmata per il giorno 
10/02/2024 presso il Tribunale, aula Nitrato Izzo.. Dopo ampia discussione si delibera che i 
consiglieri che intendono partecipare alla organizzazione della squadra del foro ne daranno 
comunicazione al Vice Presidente Formisano.     
Sul punto 4 all’odg. Comunicazioni del Presidente: il Presidente fornisce gli aggiornamenti sulla 
questione Villa “De Nicola” rappresentando che è stata inoltrata richiesta di accesso agli atti alla 
Città Metropolitana avente ad oggetto l’intero fascicolo, ciò al fine di procedere alla risoluzione della 
questione.  
Sul punto 5 all’odg. Varie ed eventuali: Il Cons. Imbò comunica di aver predisposto un quesito al 
Dgsia sulla natura dell’atto di nomina allegato all’atto di appello. 
Alle ore 16.43 la seduta è chiusa. Di tanto è verbale.  
 
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




